

Una decena de empresarios aporta el 26% del PIB en México (El Financiero 03/03/09)

Una decena de empresarios aporta el 26% del PIB en México (El Financiero 03/03/09) Martes, 3 de marzo de 2009 El crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México depende del movimiento de las inversiones privadas de por lo menos diez grandes hombres de negocios, quienes mantienen un control en sectores estratégicos del país, como en alimentos, minería, construcción, telecomunicaciones, bancos y bienes de consumo. Información de Forbes y del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) permite establecer que la fortuna de los principales hombres de negocios en México está vinculada al conjunto de sectores que representan 26 por ciento del PIB. Si se considera por sí mismo el poderío económico de estos hombres de negocios, el caso más sobresaliente es el de Carlos Slim, cuya fortuna representa actualmente 6 por ciento del PIB mexicano. Ese nivel se equipara, por ejemplo, al 5 por ciento del PIB que aportan más de mil empresas alemanas establecidas en México. También grandes empresarios de la minería, como Alberto Bailleres y Germán Larrea sobresalen al representar sus respectivas fortunas el uno y el 0.7 por ciento del PIB.